



Traugott Erich Gattinger (1930 - 2006)

Die Österreichische Geologische Gesellschaft trauert
um ihr Ehrenmitglied

Die Gesellschaft

Veranstaltungen

Publikationen

Ehrungen

Vereinsnachrichten

Geolinks

Impressum

Traugott Erich Gattinger

(20. September 1930 - 11. Jänner 2006)

Nach der Matura 1949 in Wels studierte Gattinger von 1949 bis 1953 an der Universität Wien Geologie (14. Juli 1953: Promotion Dr. phil.). Von 1954 bis 1956 und von 1957 bis 1959 war er an der Türkischen Geologischen Staatsanstalt (Ankara). 1956 und 1957 nahm er als Expeditionsgeologe im Dienste der Österreichischen Himalaya-Gesellschaft an einer Karakorum-Expedition teil. Am 1. Juli 1959 trat er in die Geologische Bundesanstalt ein. Nach Kartierungen im Salzkammergut übernahm er später Aufgaben in der Hydro- und Ingenieurgeologie. Ab 1978 war er Leiter der Hauptabteilung Angewandte Geowissenschaften und Vizedirektor. Ab 15. Februar 1983 war er Direktor der Geologischen Bundesanstalt bis zu seinem Übertritt in den dauernden Ruhestand am 31. März 1993.

© Österreichische Geologische Gesellschaft

